



## Bilder der Schwäbischen Fotomeisterschaft

Bei der Schwäbischen Fotomeisterschaft 2019 des DVF (Deutscher Verband für Fotografie) waren die Fotofreunde Wiggensbach mit ihren Werken sehr erfolgreich. In der Clubwertung belegte der Verein den 2. Platz hinter dem AKF Kaufbeuren.



*Für sein Bild »Der Ire« wurde Manfred Köhler (Fotofreunde Wiggensbach) mit einer Annahme ausgezeichnet*

Michael Müller erreichte in der Einzelwertung mit einer Medaille und drei Annahmen den 4. Platz. Zusammen mit Hartmut Faustmann (fünf Annahmen), Michael Weinmann (1 Medaille, eine Annahme) und Manfred Köhler (4 Annahmen) sicherten sich die Wig-

gensbacher die Vizemeisterschaft. Schwäbischer Fotomeister wurde Roland Hank vom AKF Kaufbeuren.

Zu dieser Meisterschaft wurden 501 Werke von 84 Autoren aus 10 Vereinen eingereicht. In die Wertung gelangten 157 Bilder, davon wurden 6 Bilder mit einer Medaille ausgezeichnet sowie 24 Urkunden für besondere fotografische Leistungen vergeben.

Bei den Fotofreunden Wiggensbach haben am Wettbewerb erfolgreich teilgenommen: Armin Greither vier Annahmen, Peter Hildebrand und Christine Wendl je eine Urkunde und eine Annahme, Günther Just und Jürgen Mainka jeweils drei Annahmen, Achim Crispian und Florian Pötzl jeweils zwei Annahmen sowie je eine Annahme für Doris Caspari, Elmar Jonietz, Maria Mainka, Armin Paul-Prößler, Thomas Pfeiderer und Herbert Schmid. 110 Werke dieser Meisterschaft werden noch bis 13. Oktober in einer Fotoausstellung im Wiggensbacher Informationszentrum gezeigt. – Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag, von 10.00 bis 12.00 Uhr

Samstag und Sonntag, von 10.00 bis 18.00 Uhr

Weitere Infos: [www.fotofreunde-wiggensbach.de](http://www.fotofreunde-wiggensbach.de)